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Vamos cuidar de nossos jardins e 
cercas e respeitar as calçadas e os 

pedestres. Pág 2;
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Projeto Aura Brasília 
continua se 

desenvolvendo. Pag. 3;

Conheça quem são os 
«Bons Samaritanos» 

que cuidam dos 
animais abandonados 

em nossa quadra? Pág. 2;

 Nova RA foi criada e levou o 
Parque Jardim Botânico com ela! 

Pag. 4;

Estrada cortando a QI 17, será possivel? Pág. 4.

Orientações para a reciclagem de materiais. Pág 4.

Participe da Prefeitura:
A Associação de Moradores da QI-17 e SMDB Conjuntos 1, 2 e 3 (Prefeitura 17) depende da participação dos 
moradores! Contamos com o apoio de vocês para melhorarmos cada vez mais nossa quadra, seja do ponto de vista do 
meio ambiente, segurança infraestrutura e administrativo. Para isso a prefeitura tem os seguintes canais para 
dialogar com os moradores:
Grupo no google: http://bit.ly/Grupo17SMDB123 - Instagram: QI17Insta e Rashtag: #QI17

 -  Site: Email:prefeitura17smdb123@gmail.com www.prefeituraqi17.com.br 

FOTOS DE NOSSA  
NATUREZA, 

Confira na Pag 3.
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AURA BRASÍLIA
No dia 6 de dezembro de 2019 tivemos a reunião do Grupo de Trabalho do Aura Brasília, escola caminho para a 
sustentabilidade, que ocorreu na administração do Lago e contou com a presença dos novos âncoras do projeto.
Na ocasião ficou acertado que o projeto precisa sair da esfera residencial e passar para a esfera comunitária, de forma a 
ocupar alguma área da quadra, com ajuda da Administração do Lago, da Emater, da CEB e da CAESB, vamos 
procurar um ponto onde possamos dar inicio a horta orgânica comunitária, visando a prática dietética saudável e 
práticas educativas para a sustentabilidade.
Também seria ideal que o local permitisse a instalação das oficinas temáticas de Compostagem, Arte Floral, Pintura, 
Agricultura, Reciclagem, etc.
A Dª. Eva Seidel, patrona do projeto, que inclusive está instalado em sua casa temporariamente, ainda ofereceu um 
almoço após a reunião, servindo a famosa feijoada do Sr. Seidel, onde todos pudemos confraternizar.
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Amigos dos nossos Amigos
Um grande grupo aqui na quadra cuida dos bichinhos abandonados, ele é 
formado por moradores que dedicadamente já providenciaram a captura, 
castração e doação de mais de cem animais somente no ano passado. Este 
grupo se articula através de um grupo de WhatsApp e conta com a 
participação de 41 moradores atualmente, sendo a principal organizadora a 
Sra. Natália, do conjunto 8 e o tesoureiro o Sr. Anatólio, que cuida das 
doações, mas todos os participantes são igualmente envolvidos na causa, e 
como seria impossível citar todos aqui, aproveitamos para deixar nosso 
agradecimento a todos estes voluntários.
O grupo costuma arrecadar cotas de R$ 100,00 para providenciar as operações 
de castração, que são feitas por um preço subsidiado, e dessa forma 
praticamente não geram nenhum ônus para a prefeitura da quadra. Se estiver 
interessado entre em contato conosco que nós passaremos o contato dos 
organizadores.

Quem resiste a uma 
fofura dessas!
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SOBRE JARDINS, CERCAS, CALÇADAS E CAÇAMBAS.
Precisamos respeitar os pedestres quando fazemos reformas e reparos em nossas residências, para isso é 

muito importante zelar pelo nosso calçamento evitando o tráfego de caminhões pesados sobre o mesmo e evitar  
estacionar caçambas nas calçadas.

Segundo a  Lei  Distrital Nº 6157 de  25/06/2018:
Art. 6º: As caçambas ou contêineres estacionários, quando colocados sobre o passeio ou o logradouro público, devem 

permitir espaço de mínimo 1,20 metro livre para trânsito de pedestres.
Art. 7º:  A localização da caçamba estacionária em acostamento ou estacionamento público de veículos só pode ocorrer 

quando da dificuldade de posicioná-la no passeio público.

Portanto o melhor local para se posicionar a caçamba quando não há espaço dentro do lote é - em nosso caso -  
em frente da casa ocupando uma vaga normal de carro e bem posicionada, e alternativamente na área verde se houver 
espaço e sem prejudicar os pedestres e as calçadas. Nunca nas vias de acesso principais.

Com relação as cercas das áreas verdes, estas devem ter um espaço de pelo menos três metros livres a partir 
do meio fio, lembrando que esta área é uma concessão do governo e todo abuso pode gerar uma reação como ocorreu 
na orla do lago, por isso precisamos ser conscientes e manter as cercas bem cuidadas assim como os jardins.

A propósito as áreas verdes precisam ser mantidas assim, VERDES, sem impermeabilização do solo, com 
muita grama e plantas. Sem construções que descaracterizem a área. Há relatos de verdadeiros «puxadinhos» sendo 
construídos nestas áreas, aos desavisados lembro-vos que as áreas do governo não são passíveis de ocupação e estas 
obras podem ser demolidas a qualquer momento, sem nenhum ressarcimento, como já aconteceu em várias outras 
partes do DF. 

O risco que corremos destes abusos é o de todos nós perdermos nossas áreas verdes,e não podemos deixar 
que alguns poucos prejudiquem muitos, por isso contamos com a colaboração de todos.

Acima uma pequena amostra das maravilhosas fotos tiradas em nossa quadra pelo nosso vizinho 
Sr. José Maria de Andrade.
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CUIDADO COM AS NECESSIDADES DE SEU ANIMAL DE ESTIMAÇÃO

A Prefeitura da QI 17 solicita que os proprietários de animais de estimação que 
costumam caminhar pela quadra recolham as necessidades destes bichinhos para 
que outros vizinhos não tenham que  fazer uma verdadeira corrida de obstáculos 
na hora da caminhada. Obrigado.

Coleta Seletiva de Lixo
Atenção para os Horários Corretos

O Material reciclável deve ser limpo e pronto para 
ser reutilizado, lembre-se que será usado para fazer 
novos produtos que todos nós vamos usar um dia.

Material Reciclável:
As terça-feiras e sexta-feiras pela manhã. 

Lixo para Descarte:
As segunda-feiras, quarta-feiras e sexta-feiras 
à  noite. Esse material irá para o aterro e não será 
mais utilizado...

Uma nova pista saindo na QI 17!
Será possivel?

Há rumores de que após a perda do 
Jardim Botânico para a RA de mesmo 
nome, nós moradores do Lago Sul 
estaremos desguarnecidos contra alguns 
movimentos especulativos do novo 
bairro, entre eles uma suposta pista que 
ligaria a DF 001 à DF 025. Essa estrada, 
que tinha até um nome, «Estrada Parque 
do Roncador», sairia em algum ponto da 
QI 17. Porém com o passar dos anos essa 
idéia foi esquecida pois não reduziria 
tanto as distâncias e ainda traria um 
movimento enorme de carros para uma 
área saturada com conseqüenciais 
imprevisíveis. Cabe a nós moradores 
ficarmos atentos e combater qualquer 
movimento no sentido de ressuscitar a 
dita estrada.

Nova RA
Foi criada a RA do Bairro Jardim Botânico, que é 
nosso vizinho, e que agora terá sua independência 
administrativa. Para nós do Lago Sul o que mudou 
foi que o Parque Jardim Botânico passou a fazer 
parte da nova RA e dessa forma o nosso bairro 
passou a ser formado quase exclusivamente das 
Quadras Qis e Qls, além do aeroporto e a área da 
aeronáutica. Até que estamos bem acompanhados. 
No entanto nessa separação alguns entenderam que 
nós perdemos, outros que nós ganhamos. Os 
primeiros dizem que perderemos em relevância e 
poder político, enquanto os segundos dizem que 
ficamos com uma área menor para cuidar e fazer a 
manutenção e preservação facilitando dessa forma 
o trabalho, pois o Parque sempre foi independente 
e não vai deixar de ser. Tivemos notícia inclusive 
de um movimento dentro do próprio GDF para que 
essa situação seja reavaliada.
E  você? Qual a sua opnião? Mande um e-mail ou 
comente nos grupos.

Acima a foto da RA do Lago Sul com suas 
novas fronteiras, o Jardim Botânico agora 

pertence a nova RA de mesmo nome, e que 
faz fronteira conosco lá no SMDB 3.
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